

Herr Dr. Storch teilt mit, dass die Gothaer Krankenversicherung AG Köln Beihilfe-Ablöseversicherungen ab 2008 nicht mehr anbietet und daher den bestehenden Vertrag fristgerecht zum 31.12.2007 gekündigt habe.

Ergänzend teilt Herr Derscheid mit, dass es nur wenige Anbieter gebe und für die Entscheidung über einen Neuabschluss einer Beihilfeablöseversicherung bei allen Anbietern ein Angebot angefordert würde.

Eine Zusammenstellung der Angebote mit einem Beschlussvorschlag könne dann dem Hauptausschuss in seiner Sitzung am 29.10.2007 vorgelegt werden.